

まど

ひばいが丘明星幼稚園
2022. 10. 31発行

秋のしるし・公園巡り

さつまいもほり

5月に苗を植えて、とうとう収穫！

芽が出て、葉がどんどん大きく、そして増えていく度に「うわあ〜！」と目を輝かせ、収穫を心待ちにしていた子どもたち。芋ほりが出来ると聞くと「やったー！」「いっぱいほろぞー！」と気合い十分！小さいお芋や大きいお芋、変なお芋に一喜一憂しながら綺麗に掘り起こすことが出来ました。収穫したお芋は給食の「さつまいもごはん」と「さつまいもの天ぷら」にして美味しく頂きました。



こんなに大きなお芋も！

たくさんとれたよ！



おいしい〜！

やっぱり、自分たちで作ったお芋はいちばん！



秋の風を感じながら近隣の公園へとお出かけしました。小さいお友達はお兄さんお姉さんに手を引かれ、お友達と一緒に歩く楽しさを感じながら遅く歩いていました。公園に着くと、落ち葉やどんぐり、松ぼっくりや木の実等…沢山の秋のしるしを見つけながら外遊びを楽しみ子どもたち。それぞれの「楽しい」を見つけ思い切り味わいながら、秋の自然を満喫しました。これからも沢山の自然に触れながら、心と身体を動かして過ごしていきたいとおもいます。



秋のしるし、たくさん見つけたよ！



木の楽器だよ！みんなで演奏会♪



葉っぱのおぼけだぞ〜！



落ち葉のレストランです！



手を繋いで楽しくお散歩♪



木登りに挑戦！！



公園でも大好きなランニング！自然の中で走るのは気持ちいい〜！

